



Le journaliste vient d'être porté à la tête de La Nationale, parti politique créé en 1996 par arrêté ministériel.

Sam Severin Ango est désormais un acteur politique de premier plan. L'ancien porte parole de candidats Akere Muna et Frankline Ndifor, à l'élection présidentielle d'octobre 2018, a été officiellement désigné Président du parti **La Nationale**, à l'issue de la rentrée politique tenue le lundi 07 mars à Ebolowa, nonobstant quelques soubresauts qu'a cru devoir imposer l'administration locale.

Le Dr Abel Eyinga, figure illustre du Cameroun post indépendance, réputé anti français et honni par le pouvoir de Yaoundé, a ainsi vu sa mémoire honorée avec le retour sur la scène publique de ce parti qui avait en son temps su trouver sa place malgré de très nombreux écueils dans la région du Sud.

La désignation de Sam Severin Ango, que l'on compare à Éric Zemmour, pour sa truculence et le courage de ses idées dans un contexte où il n'est pas toujours aisé de dire les choses sans sourciller, marque déjà la mise en ordre de bataille, du parti à moins trois ans des prochaines échéances électorales.

Plusieurs résolutions de cette réunion tenue dans le chef lieu de la région du soleil levant, sont

contenues dans le procès verbal, notamment la tenue d'un congrès imminent visant la mise en place complète des membres des différents démembrements du parti.

L'une des décisions fortes prises, est d'aligner les candidatures aux prochaines élections municipales et législatives dans l'ensemble des 29 arrondissements que compte la région du Sud.

Le transfuge du MRC, Sam Séverin Ango, aura comme proche collaborateur au niveau du bureau national, un chargé des relations publiques, Mr Jean Marc Peg Ntamack, une trésorière, dame Aimée Ngo Song, un chargé de la Formation civique, Mr François Zo'obo, le Secrétaire général, Jean Gérard Essian , qui est par ailleurs un ancien compagnon de route de Feu Dr Abel Eyinga.

Joint par notre rédaction, le nouveau leader politique confie avoir donné cette nouvelle orientation à sa carrière, guider par son rêve de voir un jour un nouveau Cameroun, où préleveront l'égalité des chances, la justice sociale, la méritocratie républicaine, toutes choses auxquelles il est viscéralement attaché.